



A l'attention de Mesdames, Messieurs :

Aurélie Filippetti, PS
Franck Riester, UMP
Hervé Pérard, EELV
Alain Hayot, Front de Gauche
Jean-Luc Bennhamias, MoDem

Paris, le 22 Février 2012

Objet : Grand Ecran Italie (Paris 13°)

Madame, Monsieur,

En ce lieu de la Gaîté-Lyrique, symbole d'un patrimoine rescapé de la disparition grâce à une forte volonté politique, nous souhaitons attirer votre attention, en tant qu'élu(e) de votre parti concerné(e) par la question de la culture, sur un équipement majeur du sud-est francilien menacé de destruction : le complexe audiovisuel Grand Ecran Italie.

Vous trouverez ci-joint un dossier détaillant les raisons pour lesquelles cette salle d'exception, mise en danger par l'actuel projet de multiplexe de Pathé, doit être absolument sauvegardée.

Nous souhaiterions nous entretenir avec vous à tout moment qui pourrait vous convenir sur ce sujet, et notamment la manière dont votre parti pourrait contribuer efficacement à la sauvegarde de cet édifice.

Vous remerciant par avance pour le bienveillant accueil que vous voudrez bien accorder à notre démarche, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de notre cordiale considération.

Marie-Brigitte Andrei
Présidente

Etienne Louis
Vice-Président